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① 　災害危険箇所の実態とその対策について伺う。

② 　防災行政無線システムの現状と課題及び今後の方策について伺う。

③
　防災の要である消防団について,団員確保の実情と団員の待遇改善策
について伺う。

1 町長の政治姿勢について 町　長

① 　山、崖、河川などの危険箇所対策について

② 　交通事故の発生しやすいおそれのある道路の危険箇所について

③ 　通学路（子供たちにとっての危険箇所について）

3 不妊治療費助成事業について 町　長

4 巡回バス事業について 町　長

　町民の所得向上をはかるための農業施策（農業粗生産額の増加対
策）、商業施策（商品販売額の増加対策）、工業施策（製造品出荷額の増
加対策・誘致企業対策）などの行政施策及び一般財源増加のための人口
増対策について伺う。

① 　受け入れ態勢の強化について

② 　各種団体の協力体制について

③ 　ボランティアの参加について

④ 　公共施設の多目的有効利用について

①
　平成17年度の要望事項は提出されているが、18年度はどうなっている
のか

②
　17年度の要望事項の中で側溝及び側溝蓋についての要望が多数出さ
れているが、今までの進捗状況はどうなっているのか

2 体育施設の改修について 町　長

①
　介護認定者数の3年間の推移と介護・支援事業の今後の取り組みにつ
いて

② 　介護保険料の滞納額への対応と今後の見込みについて

③ 　地域密着型サービスの夜間対応型訪問介護の実施について

2 安心･安全の町づくりについて 町　長

5

町　長

　一般の人が扱える自動体外式除細動器（ＡＥＤ）の導入について

介護保険事業について1

池田　克子
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1 東村　和往 町　長防災対策について1

町　長
教育長

2 危険箇所への対策について
上西　祐子

1 町　長

的場　　茂3

町　長

町　長町長の政治姿勢について1

三股町の活性化について2

福留　久光4

　国による規制緩和など弱肉強食の経済路線の政治が行なわれているが、こ
のような政治に対して町長はどう思うか伺う。

　綾町では実施中であるが、本町でも取り組む考えはないか

　来年から実施する予定と聞いたが具体的にどういう地区を走らせるのか、進
捗状況及び今後の予定などを伺う。

　三股町の自主及び依存一般財源の確保に対する今後の施策を伺う。

　活性化に向けて積極的にイベントやスポーツ大会等の誘致を行なうべきと思
うが考えを伺う。

　各自治公民館からの要望事項について

　武道体育館、勤労者体育センターの施設内にバトミントンやミニバレー用の
ネットを張るポールを床に立てるように改修できないか伺う。

町長の政治姿勢について


